



Formulaire de Consentement Parentale 2019

Parental Consent Form 2019

*À Noter: Un seul parent doit remplir le formulaire de consentement parental.

*To Note: Only one parent is required to fill out the parental consent form.

Dernier Nom/Last Name:

Prénom/First Name:

Adresse/Address:

Ville/City:

Téléphone/Phone Number:

Courriel/Email :

Aux personnes concernées : La soussignée (mère ou père) donne par le présente la permission à mon enfant (nom de l'enfant :) d'assister et de participer aux activités des exposants organisées par la Foire Agricole de Brome du 31 Août au 2 Septembre 2019. L'adulte à qui le mineur a été confié à la permission de consentir à tout traitement médical suggéré. Le parent soussigné sera responsable et accepte de payer tous les coûts et dépenses dans le cas de traitements médicaux donnés. Le parent soussigné autorise également que son enfant monte dans tout véhicule désigné par l'adulte sous la garde duquel le mineur à été confié. Le parent soussigné reconnaît que la foire ne sera pas tenue responsable des blessures ou des événements traumatisants causés au mineur.

To whom it may concern: The undersigned (mother or father) does hereby give permission for my child (name of child:) to attend and participate in exhibitor activities held by Brome Agricultural Fair between august 31st and September 2nd, 2019. I authorize an adult, in whose care the minor has been entrusted, to consent to any medical treatment suggested. The undersigned parent will be liable and agrees to pay all costs and expenses in the case of medical treatment being given. The undersigned parent does also hereby give permission for my child to ride in any vehicle designated by the adult in whose care the minor has been entrusted while attending and participating in exhibitor activities held by the Brome Agricultural Fair. The undersigned parent acknowledges that the fair will not be held responsible for any injuries, or traumatic events caused to the minor.

Personne à contacter en cas d'urgence/Emergency contact :

Dernier Nom/ Last name :

Prénom/First name:

Adresse/Address:

Ville/City:

Téléphone de maison/House phone :

Téléphone cellulaire/Cellphone :